





Jeudi 31 octobre 2024, 10h00

## **Évacuation**du piquet Chronopost d'Alfortville par les forces de police

Ce jour 31 octobre 2024, 10h00, le piquet Chronopost d'Alfortville est en voie d'évacuation par les forces de police, sur commandement de la préfète intérimaire du Val-de-Marne.

Le piquet de grève avait été initié le 7 décembre 2021. Aujourd'hui, nous terminions la troisième année et le 35e mois d'occupation. 1059 jours de lutte de travailleurs sans-papiers dans le froid la pluie, la canicule parfois, pour réclamer un titre de séjour.

Seuls 32 dossiers ont pu être déposés en juillet 2023. 15 cartes obtenues et 17 demande renvoyées au droit commun, c'est-à-dire à la maltraitance ordinaire. La préfecture a toujours refusé de prendre d'autres dossiers, même ceux qui rentraient à l'évidence dans les critères, renvoyant là aussi au droit commun : délai incommensurable pour avoir un rendez-vous, la plupart du temps demandes échouées et instruction interminables.

Ce jour, à 8h00 du matin, sans aucun délai de prévenance, la police a bouclé le quartier. A l'heure où nous écrivons ce communiqué, elle procède à l'enlèvement abri par abri à l'aide de pince qui saisissent l'ensemble des constructions, y compris avec les affaires à l'intérieur, et les mets en benne.

Cette action de l'État se fait dans le droit fil de l'orientation du gouvernement Barnier-Retailleau qui cible les Sans-papiers et d'ailleurs tous les immigrés comme des ennemis. Nos organisations appelleront prochainement à des rassemblements et des manifestations

